

Fecha: 03-02-2026

Medio: El Heraldo

Supl.: El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: ACHM coordina donación de medicamentos y productos veterinarios para familias damnificadas de Penco

Pág. : 4

Cm2: 188,2

VPE: \$ 376.316

Tiraje:

Lectoría:

3.000

6.000

Favorabilidad:

No Definida

ACHM coordina donación de medicamentos y productos veterinarios para familias damnificadas de Penco

Gracias a la alianza estratégica entre la ACHM y Salcobrand, la cadena farmacéutica realizó una donación de medicamentos y productos veterinarios, destinada a apoyar a las familias damnificadas y a facilitar el acceso a tratamientos, tanto para personas como para sus mascotas, en una localidad que ha enfrentado graves daños a raíz de los siniestros.

Desde la ACHM valoraron especialmente el aporte, considerando la afectación a infraestructura de salud local, reforzando la importancia de articular apoyos concretos en terre-

no y acelerar la ayuda donde más se necesita.

“En emergencias como esta, el foco no puede ser sólo la contención inmediata: también necesitamos sostener a las comunidades en las semanas que vienen, con acceso a salud, apoyo social y recuperación de ser-

vicios básicos. Penco está viviendo un golpe muy duro, y por eso valoramos mucho el aporte de Salcobrand, con soluciones concretas que fortalecen la respuesta municipal y ponen a las familias en el centro”, dijo el presidente de la ACHM, Gustavo Alessandri.

